
 
Cercle d’Escrime – les 3 Armes – Assemblée générale du 29 juin 2024 

 
Présents (27) : 

Houben Damien, Haulotte David-Olivier, Olivier Delcorps + Arthur, Héloïse Jordens, Christian 
Jordens, Ghysel Clémence + Antoine (Mère), Mondy Nora (Papa ?), Mathéo De Mascio  , 
Victor Jacques (Parents), Swinne Annick, Geudvert Oscar, Nijs Mathieu, Louis Hector 
(Parents), Oscar Jacqmin(Parents), Cyril Saels Mayol (Parents), Quentin Vanderton, Delattre 
Jeffrey + Laura, Verbeeren Adèle (Parents), Aleksandr Hachem Samii Decobeck, Leo Delitte, 
Drybooms Manon + Philippe + Maylin, Patrick Afram. 
 
Procurations (5) : 

Houben Damien : Klinsport Fabia, Klinsport Rosa, Laguna Domingo. 
Haulotte David-Olivier : Nathael Duveau, Lucie Lemoine 
 
Ordre du jour 

 
● Rapport du président 
● Rapport du secrétaire 
● Rapport du trésorier 

o Bilan 2023 
o Prévision budget 2024 

● Rapport de la maîtrise 
● Élections de postes d’administrateur 
 
Approbation du rapport de l’assemblée générale 2023 
 
Le rapport de l’Assemblée Générale 2023 a été approuvé à l’unanimité. 
 
Rapport du Président 

Bonjour et merci à tous le monde d’être présent aujourd’hui à notre Assemblée Générale. Je 
profite de celle-ci pour remercier le Maître Hendrix Eric qui a repris le travail de certains 
membres du comité qui n’ont pas pu être présents cette saison. 

N’hésitez pas à essayer de vous investir dans la vie du club, soit en faisant partie du comité 
soit en s’investissant dans les WE de compétitions. 
 

 

3Armes_Rapport_AG Page 1 



 
Rapport du Secrétaire 
 
Le Club compte 101 membres (96 licences normales, 5 licences moins de 8 ans) pour la 
saison 2023/2024. 
 
Courant du mois d'août, comme de coutume, vous recevrez les modalités pour la 
saison prochaine, contenant également le certificat médical à faire compléter. Nous 
rappelons qu’il est important de faire parvenir ce certificat pour la rentrée, ou au plus tard 
le 1er octobre au secrétaire, celui-ci étant primordial en termes d’assurance de chaque 
membre. 
 
Afin de pouvoir bénéficier d’une réduction de prix pour la location de salle à Jodoigne, le 
siège social de notre ASBL va changer et deviendra :  
ASBL Cercle d’escrime “Les 3 armes” 
Grande chavée, 13 
1370 Zetrud-Lumay 
 
Si vous avez toute suggestion ou remarque pour une amélioration concernant la 
communication et le partage d’information, n’hésitez pas à nous en faire part. 
 
Acquisition de matériel d’escrime : UNIC Fencing, actuellement pas de vêtements, mais cela 
devrait arriver la saison prochaine. 
 
Est-ce que des parents ou des tireurs seraient intéressés par une après-midi réparation 
matériel ? Si oui, me contacter, et en fonction du nombre de personnes, un samedi 
après-midi sera organisé (sans doute à mon domicile). 
 
Rapport du Trésorier 
 
Présentation des comptes 2023 : 
Au 01 janvier :  37.600,58 € sur compte + 1.264,40 € en fonds de caisse 
➔ achat de matériel pour 9.560,00 € 
➔ location d’un container pour le stockage du matériel du club : 600,00 € pour un an 
Au 31 décembre : 29.381,52 € sur compte + 2.289,40 € en caisse 
Si on ne tient pas compte de l’achat du matériel, on finit en fait avec un boni d’un peu plus de 
2000 € grâce aux bénéfices des compétitions. 
Présentation du budget 2024 : 
➔ Transition de 3 salles (CEPES, Gembloux, Thorembais) vers 2 (Gembloux, Jodoigne), 
À savoir que le nouveau hall est plus cher : 15 euros/h (24 euros/h si siège social pas dans 
l’entité), Gembloux 11 et Thorembais 10 
➔ Prolongation de la location du container 
Actuellement : 24.474,00 € sur compte 
Pour la fin de l’année, la trésorerie devrait encore être en équilibre : 

- Rentrée prévue de 7.170,00 € des subsides pour l’achat du matériel (75% du 
montant) 

- Entre septembre et décembre, il y a généralement plus de rentrées que de dépenses 
avec le versement des cotisations de début de saison et l’organisation de la première 
compétition. 

- 882,00 € pour la vente de matériel d’occasion. 
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On peut donc espérer rester au-dessus de 30.000,00 € sur le compte. 
 
La cotisation va être unifiée pour Jodoigne et s'aligner sur celle de Gembloux. Elle passera 
donc à 295 €. L’entraînement de Thorembais se fera à Jodoigne dans le nouveau hall de 
sport. 
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Contrôleurs aux comptes 
 
Contrôleurs aux comptes 
Emmanuelle Batazzi et Vincent Flamand ont contrôlé la bonne exactitude des comptes. 
Prochains contrôleurs aux comptes : HECTOR Raphaël et Cécile Coquerelle 
 
Décharge aux administrateurs 
 
La décharge aux administrateurs est votée à l’unanimité. 
 
Rapport de la Maîtrise 

        
Comme chaque année, à pareille époque, le comité me demande de dresser un bilan sportif 

de la saison écoulée 

Celle-ci fût très riche en différents évènements allant du lancement de Fencing Evolutions et 

du Ludo-escrime aux brillants résultats sportifs en passant par les examens académiques, 

arbitrage, CJL … et j’en oublie 

Voyons tout cela en détail : 

● Cette  saison, nous avons lancé 2 gros projets sportifs : 
 

° Fencing Evolutions pour tous les fleurettistes débutant jusqu’au U17. J’espère que la 

saison prochaine, ce beau projet trouvera échos du côté du sabre et peut-être de l’épée si 

nous ouvrons une section jeune épéiste. Mais c’est quoi ce projet : c’est l’évolution du 

jeune sous différents aspects tout au long de la saison. Je tiens d’ailleurs à remercier très 

fort les enseignants qui ont participé au projet (Annick, Julie, mon père et moi-même) et 

un merci tout particulier à Julie qui a passé des heures (parfois jusqu’à 6h pour que les 

smileys soient prêts à temps) 

° Ouverture d’une section Ludo qui a eu dur à démarrer mais au bout du compte, 6 

jeunes ont suivi cette pratique dont 5 passeront en blanc la saison prochaine. Ce cours 

recommencera en septembre mais peut-être aussi également le mercredi de 18h à 19h à 

Jodoigne. 

● Point de vue  arbitrage : 

° Arthur Delcorps a quais fini sa formation CJL d’arbitre sabre et Loïc Honet a réussi 

l’examen théorique 

° Mattéo De Mascio : chaque fois disponible pour arbitrer lors des CJL 

° Julie Adam : plusieurs fois référente arbitrage aux différents CJL et a quasi arbitrer à 

chaque CB 
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° Jeffrey Delattre a été appelé plusieurs fois pour arbitrer à plusieurs championnats dont 

encore dernièrement au CE seniors de Bâle 

Merci à vous car sans arbitre pas de compétitions 
Lors des différents tournois : 
Au CJL : Beaucoup de beaux résultats avec Adèle, Nora, Victor, Alexandre, Clémence, Martin, 

Raphaël, Léonard (au sabre) avec à la clé la 3ème place d’Adèle au classement final U11 

dames. 
 Au niveau Belge : La 3ème place au CB seniors d’Héloïse 
 La 3ème place au CB Seniors de Tim et Mathieu où l’on classe 4 tireurs dans les 8 premiers 
 Le titre de Champion de Belgique en U20 d’Oscar 
 Sans oublier la très belle performance de Grégoire Penelle qui s’est classé dans la division 

Elite à l’épée hommes seniors 
 La 3ème place de l’équipe Fleuret Hommes Seniors 
 Au niveau international : Comment oublier les superbes performances de Mathieu en 

seniors et Oscar en seniors et U20 lors de leurs différents déplacements aux 4 coins du 

monde. 
 Mais le 27/02, restera à jamais graver dans ma mémoire. Ce jour-là, Oscar termine 3ème au 

CE à Naples. Ayant un petit cœur d’artichaut comme certaines personnes aiment le dire, j’ai 

quelques larmes. Cette place couronne un travail de plusieurs années et a lancé sa suite de la 

saison avec une 11ème place au Championnat du monde de Riyad (Arabie Saoudite) et une 

intégration définitive dans l’équipe fleuret Seniors. 
 Félicitations à toutes et tous 

● Mais j’ai encore versé d’autres larmes cette saison (toujours ce cœur d’artichaut). Des 
résultats sportifs lors de compétition, c’est magnifique mais voir une ou des mamans 
versés des larmes parce que  Le rêve de leurs enfants se réalise, parce que cet autre 
enfant a évolué d’une manière incroyable entre le début de la saison et la fin. Je 
pense vraiment que dans ces différentes situations, notre rôle d’enseignant, 
pédagogue, formateur, … est réussi. 

Mon plus grand souhait pour la saison prochaine est qu'on continue ainsi comme une grande 
famille où chacun trouve sa place. En escrime, il y a de la place pour tout le monde : tireurs, 
arbitres, coach, entraineur, dirigeant, …. 
 Merci de votre écoute et bonnes vacances 

 
Rapport des contrôleurs aux comptes 

Rapport des contrôleurs aux comptes et désignations des contrôleurs pour l’AG suivante. 
 
Remise des brevets académiques et des récompenses. 

Carnet de l’escrimeur (Brevet élémentaire A.R.A.B.), 1er et 2ème degrés. 
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Démission et élection d’administrateurs 

Klinsport Fabian : Sortant et démissionnaire. 
 
Se sont présentés comme administrateurs : 

- Manon Drybooms, sortante et rééligible, élue avec 33 voix sur 34 
- Olivier Delcorps,  sortant et rééligible, élu avec 34 voix sur 34 
- Dorothée Deroanne, candidate, élue avec 33 voix sur 34 

 
Points soumis au secrétaire pour le 26 juin 2024 23h59. 

Le secrétariat n’a pas reçu de points. 
 
Verre de l'amitié. 

Le verre de l’amitié a été servi pour toutes les personnes présentes. 
 

Fait à Spy le 29 juin 2024. 

Haulotte David-Olivier 
Président 

 

Houben Damien 
Secrétaire 

 

Jordens Christian 
Trésorier 

 

Deroanne Dorothée 
Administratrice 

 

 
 

Delcorps Olivier 
Administrateur 

 

Drybooms Manon 
Administratrice 

 

Hendrix Eric 
Responsable Maîtrise 
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